



## López Beltrán exige reafiliación de los fundadores de Morena

En la plenaria de los diputados, Andrés Manuel López Beltrán pidió a los fundadores de Morena reafiliarse al partido



**Andrés Manuel López Beltrán** instruyó la **reafiliación** de **morenistas**, a fin de actualizar y homologar el padrón de militantes del partido.

Como secretario de Organización de Morena, el hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los **comités estatales** la afiliación o reafiliación de al menos el 36 por ciento de quienes votaron por la presidenta Claudia Sheinbaum en las elecciones de 2024.

La reafiliación ya ha sido atendida por los gobernadores **Eduardo Ramírez** de Chiapas, **Joaquín Díaz Mena** de Yucatán y **Rocío Nahle** de Veracruz, quienes recibieron su nueva credencial como militantes de manos del propio López Beltrán.



El secretario de Organización de Morena participó este lunes en la **reunión plenaria** del grupo parlamentario del partido en la **Cámara de Diputados**.

Previo a su participación pidió **reafiliarse** a los legisladores y especialmente a los **fundadores** del **partido**.

En una reunión privada, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna** recibió su credencial.

<https://lopezdoriga.com/nacional/lopez-beltran-exige-reafeccion-fundadores-morena/>